



le tabac tue aussi sur la route

Rubrique : actualités - Date : mardi 18 mai 2004

D'après Madame Figaro « le tabac tue aussi sur la route » et « 5% des accidents de voitures seraient imputables à la cigarette » en raison du rétrécissement du champ visuel provoqué par la fumée, des cendres incandescentes, de la recherche du briquet ou de la somnolence liée à l'intoxication par l'oxyde de carbone. Le magazine qui signale que le laboratoire Pierre Fabre a décidé de se « mobiliser » en affichant Nicopatch sur la voiture d'un coureur automobile , affirme « rêv(er) qu'un jour les grandes marques de cigarettes ne soient plus en pole position » et que « les substituts nicotiniques coupe(nt) en vainqueur la ligne d'arrivée ».